

 Fecha: 05-08-2024
 Pág.: 8
 Tiraje: 2.800

 Medio: Diario Chañarcillo
 Cm2: 215,4
 Lectoría: 8.400

 Supl.: Diario Chanarcillo
 Favorabilidad: No D

Supl. : Diario Chanarcillo Favorabilidad: ☐ No Definida
Tipo: Noticia general
Título: "EL FUNDAMENTO DE NUESTRO TRABAJO HA SIDO LA ARTICULACIÓN ENTRE TODOS LOS SECTORES CON MIRAS AL

"EL FUNDAMENTO DE NUESTRO TRABAJO HA SIDO LA ARTICULACIÓN ENTRE TODOS LOS SECTORES CON MIRAS AL DESARROLLO DE LA REGIÓN"

## JUAN PABLO HINOJOSA, PRESIDENTE LA CCHC ATACAMA:

## "EL FUNDAMENTO DE NUESTRO TRABAJO HA SIDO LA ARTICULACIÓN ENTRE TODOS LOS SECTORES CON MIRAS AL DESARROLLO DE LA REGIÓN"

uan Pablo Hinojosa, Presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Atacama, visitó Diario Chañarcillo para sostener conversación con nuestro medio, con anterioridad a que asuma la nueva mesa directiva de la institución.

En la entrevista, Hinojosa hizo un balance de su gestión dirigiendo el gremio durante este período, y habló sobre la vinculación del gremio con el territorio, del momento actual del rubro en la región, del trabajo público-privado que la Cámara articula con las autoridades, entre otras temáticas atingentes a la construcción.

Don Juan Pablo, cuéntenos sobre la vinculación del gremio con el territorio de Atacama.

"Si, queríamos dar una señal de regionalización, nos llamábamos sede Copiapó y ahora somos la de Atacama, porque estamos presentes con socios, con opinión y obras en toda la región, más allá que la Cámara Chilena de la Construcción tenga una participación nacional, nosotros queríamos llegar a toda la región, y por eso, dentro de la gestión, cambiamos el nombre, para generar esa señal, la necesidad de no solamente integrar la capital de la región, sino que a toda Atacama".

## ¿Cómo es el momento actual del rubro construcción en la región?

"El rubro no está pasando por un buen momento, esperábamos que a estas alturas pudiéramos estar mejor, reactivados, tenemos números que van en decreciente, un índice regional de construcción negativo, y a nivel nacional también, lo que nos preocupa, por eso hemos propuesto en varias instancias, ciertas modificaciones y cambios en la regulación, para fomentar el desarrollo de las empresas locales, los empleos, que las competencias de las personas sean regionales. Dimos un gran paso con los artículos del reglamento de contratistas del MOP, donde de una o dos empresas que participaban a nivel local, hoy día son aproximadamente 7 en distintos contratos, lo cual es bueno. Le manifesté al Subsecretario (de Obras Públicas, José Herrera), durante su vista, nuestra preocupación, de que, por un lado, lo que habíamos logrado a través de un artículo transitorio,